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Herrn 
Bezirksbürgermeister Dohm 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Schramma 

Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
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51107 Köln (Rath/Heumar) 
Telefon (02 21) 986 35 99 
Telefax (02 21) 986 37 02 
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 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 13.01.2009 

 AN/0044/2009 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 22.01.2009 
 
 
Verwendung der zusätzlichen Haushaltsmittel für mehr Partizipation und Qualität im 
Städtebau im Stadtbezirk Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 13.01.2009 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Rahmen des Doppelhaushaltes wurden vom Rat 90.000 EUR zusätzlich für 
Bürgerbeteiligung im Rahmen von Bauleitplanungsverfahren zur Verfügung gestellt, davon 
10.000 EUR für Maßnahmen im Stadtbezirk Kalk. Außerdem wurden Mittel für 
Mehrfachbeauftragungen bei Planungen zur Entwicklung von städtischen Grundstücken 
sowie Mittel für die organisatorische Unterstützung von Baugruppen und anderen Formen 
des experimentellen Wohnens eingestellt. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
1. Welche Maßnahmen der Bürgerbeteiligung wurden bisher im Stadtbezirk Kalk mit den 

zusätzlich bereit gestellten Haushaltsmitteln durchgeführt bzw. welche Planungen 
bestehen für das Jahr 2009? 

2. Besteht die Möglichkeit, den Ideenwettbewerb für eine bessere Nutzung des 
Grundstückes, welches sich zwischen der Kalker Hauptstraße/Breuerstraße/ 
Josephskirchstraße/Kapitelstraße hinter der KGS und der GGS Kapitelstraße befindet, 
aus diesen Mitteln durchzuführen (vgl. Beschluss der BV Kalk vom 17.04.2008, TOP 
2.5)? 
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3. Welche im Stadtbezirk Kalk gelegenen städtischen Grundstücke sollen demnächst 
entwickelt werden und beabsichtigt die Verwaltung hierbei Mehrfachbeauftragungen oder 
kleine Wettbewerbe durchzuführen? 

  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Anlage 


